

02.07.2013 00:00 Uhr, Selb

AUCH NÄCHSTES JAHR GIBT ES EIN RENNEN

Das Team der Technikerschule Hof gewinnt mit seiner Seifenkiste. Bei der Siegerehrung sind nur strahlende Gesichter zu sehen.



Selb - Strahlende Gesichter, viele Zuschauer und Seifenblasen sind der schönste Lohn für die Organisatoren und Gewinner des ersten Selber Seifenkistenrennens am Sonntag gewesen. Unfallfrei, kurzweilig und harmonisch ist die Premiere verlaufen. Eine Fortsetzung folgt im nächsten Jahr, das haben Oberbürgermeister Uli Pötzsch und Silke Fischer vom Jugendzentrum bei der Siegerehrung zugesagt. Sie dankte auch ihrer Kollegin Claudia Leidel für die hervorragende Zusammenarbeit.

Pötzsch sagte die Unterstützung der Stadt im Rahmen ihrer Möglichkeiten zu und weiter: "Eine Straße zu sperren löst kein Verkehrschaos aus, das hat der Tag heute bewiesen. 25 Leute sind am Sonntag um vier Uhr aufgestanden und haben die Strecke mit Reifen und Strohhallen gesichert. "Ihr wart klasse, wir machen das wieder!", sicherte Pötzsch zu.

Auch die Schirmherren, Walter Wejmelka und Rudi Kirschneck, waren rundum zufrieden. "Wir hatten alle weiche Knie, ob das funktioniert. Aber es hat geklappt." Wejmelka schätzte die Zuschauer auf etwa so viele, wie zum Eishockey kommen - "und des senn fei a Haffn!"

Das Reisebüro Stowasser spendierte den ersten Preis an die Sieger des Wettbewerbs. Zwei Vertreter der Technikerschule in Hof fahren nach Dresden in ein Viersternehotel. Dazu erhalten sie Fahrkarten für die öffentlichen Verkehrsmittel und für eine Stadtrundfahrt im Trabi. Der zweite Preis, hochwertige Autopflegeprodukte von MA Felgengarage in Selb, gingen an das Team der Firma Vishay. Die Piratenpartei aus Hof landete auf dem dritten Platz und gewann einen Gutschein der Metzgerei Sandner. Die Plätze vier und fünf belegten die Mannschaft vom Autohaus Exner und "Die Egos". Die Moderation des Rennens hatte Henri Lecompanion übernommen. Firma Creative Showtechnik stellte die Anlage zur Verfügung, der Ferienhof Tauscher spendete die Strohhallen, und die Reifen können bei Familie Winter in Längenau eingelagert werden.

Quelle: www.frankenpost.de

Autor: Von Silke Meier

Artikel: <http://www.frankenpost.de/lokal/fichtelgebirge/selb/Auch-naechstes-Jahr-gibt-es-ein-Rennen;art2457,2668688>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung